

Personnes à mobilité réduite N'hésitez pas à sortir!

par Véronique Robyr

Le service porte à porte de Transport Handicap Valais amène une nouvelle liberté aux personnes handicapées.

Les transports
s'effectuent tous les
jours sur réservation,
de 7 h 30 à 23 h.



L'un de vos parents souffre d'Alzheimer ou d'un problème de vue? Vous êtes accidenté et n'êtes plus en mesure de vous déplacer? Transport Handicap Valais apporte une solution à tous les problèmes de mobilité, qu'ils soient temporaires ou définitifs.

Dix véhicules sillonnent le Valais, permettant aux handicapés de s'adonner à des activités tant familiales que sociales, professionnelles ou culturelles. Faire ses courses ou aller chez le coiffeur n'est plus un problème. Il suffit de contacter la centrale 24 h à l'avance et un chauffeur bénévole se présente à votre domicile à l'heure souhaitée. Pas de soucis de sécurité puisque les véhicules sont équipés d'une rampe pour chaise roulante. Celle-ci est ensuite attachée par plusieurs ceintures de sécurité et un système de fixation adéquat, afin d'éviter tout mouvement. Des prix attractifs largement en dessous des coûts réels de l'infrastructure rendent ce service accessible à tous. En 2004, nonante chauffeurs bénévoles, ont parcouru plus de 150'000 km pour redonner une certaine liberté aux personnes à mobilité réduite.

Un budget entièrement financé par des dons privés et le sponsoring est nécessaire à Transport Handicap Valais pour poursuivre cette action.

Does one of your parents have Alzheimer's disease or a sight problem? Have you had an accident which means that you are no longer able to get about? Transport Handicap Valais can find a solution to all these mobility problems, should they be temporary or permanent.

Ten vehicles criss-cross the Valais, making it possible for the disabled to go about their various social, family, professional or cultural activities. Going shopping or to the hairdresser's is no longer a problem. All you need to do is contact the central office 24 hours in advance and a volunteer driver will come to your home at the requested time. There is no need to worry about safety because the vehicles are equipped with a ramp for wheelchairs. These are then anchored by several safety belts and an adequate attachment system, to prevent any displacement. Reasonable prices, much lower than the actual cost of the service, mean that this facility is accessible to everybody. In 2004, ninety volunteer drivers covered more than 150,000 km in order to give a certain liberty of movement to people with reduced mobility.

A budget which is entirely funded by private donations and sponsoring is a necessity to Transport Handicap Valais for the continuation of this service.

Réservations:

Du lundi au vendredi de 8 h à 12 h
et de 13 h 30 à 16 h 30.

Tél. 027 323 9000

Compte de chèque postal 19-81-6
www.transporthandicap.ch